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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que responda, em 

tempo hábil, os seguintes questionamentos: 

1. Por qual razão está faltando produtos de limpeza nas escolas municipais 

de Taquaritinga? 

2. Por qual razão está faltando material de escritório (papel sulfite, tonner 

para impressora etc.) nas escolas municipais? 

Esta vereadora foi procurada e ouviu relatos sobre a falta desses produtos 

essenciais para o bom funcionamento das unidades escolares do município. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 21 de novembro de 2022. 
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